



[Willkommen!](#) [Zur Person](#) [Aktuelles](#) [Termine](#) [Wahlprogramm](#) [Ihre Idee](#) [Kontakt](#)

Peter Rosenberger: Projektbeirat soll Güterverkehrsstrasse begleiten. Offenburger Tunnellösung für Mannheim vorbildhaft

Die Nachricht, dass in Offenburg künftig ein Tunnel den Güterverkehr aus den Wohngebieten fernhalten wird, muss auch Mannheim hellhörig machen und dürfte bei vielen für Jubelstimmung sorgen. „Das Signal, das der Bund durch die Finanzierungszusage für diesen Tunnel setzt, ist auch aus Mannheimer Sicht hervorragend,“ betont Oberbürgermeister-Kandidat Peter Rosenberger. Der Bund habe dem Lärmschutz damit den hohen Stellenwert eingeräumt, den das Thema verdient. Wer Lärmschutz als Gesundheitsschutz anerkenne, könne künftig keine überirdischen Güterverkehrsstrassen mitten durch ganze Städte mehr ziehen. Und Rosenberger ist überzeugt: „Die für unsere Wirtschaft zwingend notwendige Anbindung des Mannheimer Rangierbahnhofs verlangt nach einer vergleichbaren Lärmvermeidungsstrategie wie in Offenburg.“

Um die Mannheimer Bürgerinnen und Bürger und sämtliche Experten auf allen Ebenen einzubinden, fordert Rosenberger einen Projektbeirat nach dem Vorbild der Rheintalbahn. „Das Beispiel Rheintalbahn hat gezeigt, wie wichtig und sinnvoll es ist, alle Akteure an einen Tisch zu holen. Die Mannheimer Bürgerinitiative „Gesundheit statt Bahnlärm in Mannheim“ ist sehr aktiv und hat bereits hervorragende Vorschläge gemacht.“ Jetzt gelte es, die Kommunikation zwischen Bürgern, Bürgerinitiative, Stadt, Metropolregion, Land, Bund und Bahn im Interesse eines zügigen und abgestimmten Vorgehens zu formalisieren. „Ich bin überzeugt, dass wir

[Seite durchsuchen](#)

 

[Terminkalender](#)

[Infostand der CDU Waldhof-Gartenstadt](#) am 3. Juli 2015 9:00

[Eröffnung des Stadtteilstestes Rheinau durch Peter Rosenberger](#) am 3. Juli 2015 18:00

[Infostand der CDU Almenhof](#) am 4. Juli 2015 9:00

[Infostand der CDU Waldhof-Gartenstadt](#) am 4. Juli 2015 9:00

[Infostand der CDU Rheinau/Pfingstberg](#) am 4. Juli 2015 9:00

[Alle Termine anzeigen](#)

durch einen Projektbeirat eine bessere Lösung finden werden als durch das übliche Kompetenzgerangel der Behörden und die üblichen Schönwetter-Reden von Politikern. Mir ist es wichtig, die Bürgerinnen und Bürger hier direkt mit an den Tisch zu holen und ihren Sachverstand mit einzubinden. Sie kennen ihre Stadt am besten.“

 Mareike Damms  2. Juli 2015  Pressemitteilungen

Peter Rosenberger bei der Feier zur
Baumpflanzung im Karl-Schweizer-Park

Aktuelle Mitteilungen

Peter Rosenberger: Projektbeirat soll Güterverkehrsstrasse begleiten. Offenburger Tunnellösung für Mannheim vorbildhaft 2. Juli 2015

Peter Rosenberger bei der Feier zur Baumpflanzung im Karl-Schweizer-Park 1. Juli 2015

Peter Rosenberger bei der Vertreterversammlung der Volksbank Sandhofen 26. Juni 2015

Peter Rosenberger: Neuer Bürgerentscheid zur Bundesgartenschau im September 2016 24. Juni 2015

Peter Rosenberger beim Sport-, Spiel- und Familienfest des DJK Käfertal-Waldhof und des TV 1880 Käfertal 22. Juni 2015

Alle Inhalte © 2015 Peter Rosenberger. Unterstützt von:
WordPress. Theme: Spacious von ThemeGrill